BOLETÍN - 002

Arte Hoy
Galería

Yvonne DOMENGE

Marina LÁSCARIS

María José DE LA MACORRA

Georgina GÓMEZ

Luis LÓPEZ LOZA

Kiyoto OTA

Paul **NEVIN**

Ernesto HUME

Arno AVILÉS

Escultura - México

















El pasado sábado 15 de octubre por la mañana, la Galería de arte moderno y contemporáneo mexicano Arte Hoy, abrió sus puertas con la inauguración de una exposición colectiva. Entre los artistas que promueve esta Galería ubicada en Coyoacán y cuya obra se encuentra expuesta en esta colectiva, figuran el Maestro Luis López Loza, los escultores Yvonne Domenge, Marina Láscaris, Kiyoto Ota, Paul Nevin, Ernesto Hume y Arno Avilés, la artista María José de la Macorra y la pintora zacatecana Georgina Gómez.

Arte Hoy es una Galería especializada en escultura, cuyo interés recae también en la pintura y en la gráfica mexicana, que abre sus puertas al público a través de previas citas o visitas programadas.

En la página www.artehoy.com.mx podrá descargar el catálogo de la exposición colectiva que se encuentra en exhibición. También podrá obtener información detallada acerca de este espacio.